
Galette des rois du club - 08 janvier 2024

45 personnes (membres et conjoints) ont répondu présent à l’invitation du Président et des membres
du bureau pour partager la galette des rois et le verre de l’amitié le lundi 8 janvier 2024 dans la salle
de la Maison des Associations.

Le Président a débuté son propos en renouvelant ses voeux pour cette nouvelle année et en souhaitant
qu’elle apporte, à toutes et à tous, le meilleur dans tous les domaines et surtout une bonne santé.

Il a ensuite souhaité la bienvenue aux nouveaux licenciés et présenté très succinctement le programme
des activités du club pour le 1er semestre 2024.

Section VTT :

La section VTT qui était pour l’instant « en sommeil » va être réactivée dans le courant de l’année 2024
et sera organisée de la manière suivante :
Un groupe « Rando » : pour les membres du club qui veulent pratiquer le VTT sur des beaux parcours
en mode plaisir et découverte.
Un groupe "Sportif" : pour les membres du club qui ont un bon niveau technique et physique, mais qui
souhaitent avoir un rythme, tolérant les petites pauses. VAE conseillé.
Une école VTT : pour permettre aux enfants de pratiquer cette discipline dans des conditions optimales.

Section Route :

Organisation de 4 Cyclo Longue Distance et d’un mini séjour :

11 avril : Sillans La Cascade
30 mai : Saint-Cezaire Sur Siagne
13 et 14 juin : Départ de Sainte-Maxime jusqu’à Sanremo (Italie) et le lendemain retour sur Sainte-Maxime
27 juin : Le Lac de Sainte-Croix / Les Gorges du Verdon
5 septembre : Montauroux / Seillans / Le Massif du Tanneron

Organisation et participation à deux manifestations sportives :

9 mars : participation de 26 coureurs du club à la cyclosportive « L’Etape du Paris-Nice Challenge »
31 mars : organisation de la cyclo du club « La Maximoise » et participation au « Bike Festival »

Activités Associatives et Festives :

3 février : participation du club à la construction du char et au défilé qui aura lieu le lendemain.

Après cette présentation, le Président a tenu à remercier très sincèrement les coordinateurs
des différentes commissions ainsi que les membres qui y participent pour la qualité de leurs travaux
qui vont permettre à notre club d’être encore plus performant dans certains domaines tels que la
sécurité des personnes pour ne citer que celui-ci.

Le Président a tenu à mettre en avant les efforts qui ont été consentis par le club, avec un remerciement
appuyé au passage à Dominique Jouvin, pour permettre aux licenciés et aux adhérents de pouvoir
bénéficier pour la 1ère fois d’un formulaire remplissable à 100% (signature électronique incluse).

Le Président a poursuivit en remerciant très chaleureusement les membres du bureau pour leur aide
et leur soutien tout au long de l’année écoulée.

Le Président a conclut son propos en remerciant Denis Guyard et Guy Rommelaere pour s’être occupé
de la partie logistique concernant la réception du jour, il était temps ensuite de passer aux agapes en
dégustant de délicieuses galettes et de partager le verre de l’amitié.

Denis Le Bail - Président ASMC




